
【傍聴用】

発言月日 順序

1 山 端 美 樹 子

2 小山田 剛 士

3 中 嶋 秀 一

4 笹 渕 峰 尚

5 竹 島 直 樹

6 小笠原 良 子

7 中 尾 利 香

8 氣 田 量 子

9 今 泉 信 明

10 太 田 正 幸

11 久 慈 年 和

12 山 田 洋 子

12月11日(水) 13 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

12月9日(月)

12月10日(火)



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ １
一問
一答 山　端　美樹子 1. 高齢者福祉行政に (1) 認知症施策について

ついて ①認知症の予防に向けた取組について

②介護者への支援について

③成年後見制度について

④認知症の正しい理解促進に向けた普及啓発について

(2) 救急医療情報キットについて

2. 医療的ケア児への (1) 今年度事業の進捗状況について

支援について (2) 通学支援について、県は令和７年度は行わない考えの

ようだが、市の考えは。

２ ２
一問
一答 小山田　剛　士 1. 病院経営強化プラ (1) 取組状況について

ンについて (2) 医師・看護師等の確保及び働き方改革の現状について

(3) 地域医療連携における高額医療機器の稼働率などにつ

いて

(4) 医療機器を購入する際の手続き及び取得した機器の管

理や更新について

⑸ 過去３年間における基準外繰入金の内容及び推移につ

いて

2. 道路行政について (1) 市ＬＩＮＥ公式アカウントからの道路損傷報告・通報

機能について

(2) 信号機の設置及び撤去に対する市の関わり方について

３ ８
一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 高齢者支援につい (1) 高齢者の入浴料金の一部を市が助成する考えは。

て (2) 湯っこで生き生き交流事業（湯っこの会）を再開する

考えは。

2. 選挙の投票率アッ (1) 投票所への移動が困難な方を対象に、タクシー等の料

プの対策について 金を補助する考えは。

(2) 障害のある方への対策としてマニュアル作成や説明会

・研修はされているか。

3. 空き家対策につい (1) 特定空家等の所有者に対し毎年助言・指導はされてい

て るか。

(2) 勧告を出した件数はゼロ件と伺っているが、勧告を出

さない理由は。

(3) 相続財産法人の対応について

令和６年第４回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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質問
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質 問 者 氏 名

４ ５
一問
一答 笹　渕　峰　尚 1. ＧＩＧＡスクール (1) 第１期の成果と課題について

構想について ①目的や理念について

②整備の完了から端末の破損や修理状況について

③端末を使用した科目数と新たな取組について

④家庭での宿題を端末で行うことについて

⑤教員の働き方の変化について

(2) 第２期の取組について

①端末の更新について

②ＩＣＴ活用のための教員の知識向上について

③情報モラルの取組について

2. 十和田市まち・ひ (1) 役割と活用方法について

と・しごと創生人 (2) 教育課程で人口減少はどのように取り扱われているか。

口ビジョンについ

て

3. 児童福祉行政につ (1) こども家庭センター設置後の現況について

いて (2) 子どもの遊び場（キッズパーク等）への支援について

５ ４
一問
一答 竹　島　直　樹 1. 上下水道の耐震化 (1) 避難所や災害拠点病院などの水道管と下水道用管路、

について ポンプ場の耐震化はどのようになっているか。

2. 旧十和田市立新渡 (1) 館内資料の所有権確認作業の進捗状況は。

戸記念館譲与後の (2) 新渡戸記念館再生クラウドファンディングに対する市

状況について の対応は。

3. 令和６年５月１日、 (1) 市のホームページの市長の日程に載ってないのはなぜ

２日の環境省表敬 か。

訪問と国立印刷局 (2) 東京出張は日帰り出来るが、なぜ１泊２日になったの

視察について か。

(3) 同行者の人選はどのように行われたか。

６ １０
一問
一答 小笠原　良　子 1. 高齢者の難聴対策 (1) 2024年の日本耳鼻咽喉科頭頸部外科学会による難聴啓

について 発キャンペーンについて市は把握しているか。

(2) 難聴者の現況について

(3) 高齢者の補聴器購入費助成をする考えは。

(4) 年齢に応じた無料の耳鼻科検診制度をつくる考えは。

2. 音楽活動の環境づ (1) 市内の音楽活動グループが市外に出かける理由を把握

くりについて しているか。

(2) 既存の公共施設の音響問題に対し改善できないか。

(3) 音楽活動を支援できないか。

3. 奥入瀬渓流の流れ (1) 変化の現状を把握しているか。

の変化に対する市 (2) ２か年に渡る調査の目的と現状について

の対応について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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７ ９
一問
一答 中　尾　利　香 1. 保育士確保対策に (1) 保育士の充足率は。

ついて (2) 保育士不足の要因と対策は。

2. 奥入瀬渓流観光に (1) 今年度の渋滞対策の状況と課題は。

ついて (2) 石ケ戸の売店にＷｉ-Ｆｉ設備がないが設置予定は。

3. 子供のむし歯予防 (1) 幼稚園・保育園のフッ化物洗口の実施状況は。

について (2) フッ化物洗口に対する市の見解は。

4. 支援が必要な子供 (1) 現状は。

への入学前の情報

提供について

８ １３
一問
一答 氣　田　量　子 1. 認知症対策につい (1) 認知症高齢者の行方不明等の際の、早期発見につなが

て る身元確認支援サービスＱＲコードシールの導入につ

いて

2. 安全で安心なまち (1) 現在のセーフコミュニティ国際認証取得を維持し、次

づくりについて 回以降の認証に向けた持続的な取組のための条例制定

の必要性について

3. ダイバーシティー (1) 今まで市で取り組んできた事業は。

推進について (2) 新たに取り組もうとしている事業はあるか。

(3) 市民に対して、ダイバーシティーについてのアンケー

トを実施する考えは。

９ ７
一問
一答 今　泉　信　明 1. （仮称）惣辺奥瀬 (1) 第４回中間報告会の延期はどのように市に伝えられて

風力発電事業につ いるか。

いて (2) 事業計画の建設予定地付近でのクマタカの生態が報道

されたが市ではどのように受け止めているか。

(3) 第２回中間報告会で風力発電基礎部分の撤去に対して

の記述も見られるが市にどのように伝えられているか。

2. 農業について (1) 水田の有効活用について

①過去３年間の畑地化された面積、件数は。

②畑地化された後に作付された主な作物と面積は。

１０ ３
一問
一答 太　田　正　幸 1. 秋まつりの総括に (1) 総括会議の内容について

ついて (2) 会場の整備について

(3) 事業継承のための児童・生徒・学生の参加について

(4) 運営について

①交通整理等スタッフについて

②中日の運行について

③本部の役割について

(5) 令和７年度へ向けての展望について

2. 脱炭素の取組につ (1) 自治体として「デコ活」宣言をする考えについて

いて

3. 公益通報について (1) 市独自の公益通報者保護制度を構築する考えについて

4. 財政について (1) 令和７年度予算編成方針について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１１ １５
一問
一答 久　慈　年　和 1. マイナンバーカー (1) マイナ保険証を問う。

ドについて ①健康保険証の廃止について

②資格確認書の発送について

③マイナ保険証のトラブルについて

④マイナ保険証の有効期限について

⑤高齢者の利活用について

(2) 中央病院でのマイナ保険証の利活用について

2. 図書行政について (1) 市民図書館の利用状況を問う。 

3. パークゴルフ場に (1) 高森山パークゴルフ場の芝生の状況を問う。 

ついて

１２ ６
一問
一答 山　田　洋　子 1. 介護行政について (1) 介護者への支援について

(2) 介護人材の確保に向けた支援について

(3) 市民後見人養成講座修了後の市の支援について

(4) 介護認定について

１３ ２１
一問
一答 戸　来　　伝 1. 小山田市政全般を (1) 地域高規格道路の整備促進が遅れたことについて

総括して問う (2) 市立中央病院の経営健全化ができなかったことについ

て

(3) 農林水産業の持続的な発展における成果について

(4) 観光産業推進において果たせなかったことについて

(5) 結婚しやすい環境づくりにおける成果について

(6) 子育てしやすい社会づくりにおける成果について

(7) 高齢者が生きがいを持って暮らせる社会づくりについ

て

(8) 市長としての決断力について自己評価を問う。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


